
令和４年度 第１回帯広市図書館協議会 議事概要 

 

１ 日時   令和４年 5 月 18 日（水）18:30～19:30 

 

２ 会場   帯広市図書館 １階多目的視聴覚室 

 

３ 出席者 

  委員  久保田委員、千頭委員、西川委員、米谷委員、ロメロ委員（以上５名） 

 欠席者  鴨田委員、髙橋委員（以上２名） 

 事務局  井上生涯学習部長、石津図書館長、永田図書館副館長、大林図書係長、 

馬渕主任補（以上５名） 

 

４ 会議次第 

（１）任命状交付 

（２）生涯学習部長挨拶 

（３）会長・副会長の選出 

互選により、会長にロメロ委員、副会長に米谷委員が選出され承認された。 

（４）議事 

①令和３年度事業報告 

②令和４年度予算・事業概要について 

③その他 

（５）閉会 

 

５ 議事要旨 

①令和３年度事業報告     ＜事務局より説明＞ 

【委員】 

〇（意見）これまで読み聞かせの動画を７作品制作し YouTube に投稿している。 

その目的として、デジタル化社会に対応しているものだと思うが、やはり人と人とが

直接対面し、スキンシップなどをとることが、人を育てることに重要なことだと思う。

読み聞かせの動画を契機として、読み聞かせの活動に足を運ぶお子さんが増えたり、

関心を持つようになってもらえばいいと感じた。 

 

【委員】 

〇（質問）『科学道 100 冊』について、大学では科学の分野の本はよく読む傾向にある。 

それぞれの分野に読者はいるが、科学に対して苦手意識がある方もいると思う。 

科学の中でどの分野の本が人気だったのか？ 

 



【事務局】 

●この企画で指定された図書 100 冊のうち、7 割の図書が当館に所蔵があり展示した。 

貸し出しが多く途中で展示に不足が生じたため、2020 年指定の図書も追加した。科学

の分野は幅広く、種類も簡単に読めるようなものから、難しい本まで。普段、科学の

分野にあまり関心がない利用者にも手に取ってもらうきっかけになったと感じる。 

 

②令和４年度予算・事業概要について     ＜事務局より説明＞ 

【委員】 

〇（質問）移動図書館バスナウマン号について、ステーションはどのようなところに設 

置しているのか？ 

【事務局】 

●バスの停車場所を考慮し、公園の横や福祉センターの駐車場等、また地域住民が利用

しやすい場所としている。 

【委員】 

〇（質問）利用率はどうなのか？ 

【事務局】 

●新型コロナの関係で令和 3年度については、運休などにより利用率は伸びなかったが、 

地域ではバスが来ることを楽しみにしている利用者もおり、安定的に利用していただ

いている。令和3年度のバス・コミュニティーセンター等での貸出冊数は約27,000冊。 

【委員】 

〇（質問）農村部にもステーションがあるのか？ 

【事務局】 

●設置している。また、農村部は小中学校にも訪問している。 

【委員】 

〇（意見）農村地域は割と高齢化しており、車を運転しなくなる方が増えている、身近

なところにステーションがあると嬉しい。 

 

③その他 

 特になし 

 

閉会 

 


